

TUNING, SHOWS UND LIFESTYLE

Besuch der Tuning World Bodensee mit dem MechaniXclub

Mittwoch, 17.5.2023

Um 18.30 Uhr kommen wir in Friedrichshafen mit unserem Car an. Wir dürfen direkt mit dem Car vor die Hallen parkieren.

Bereits beim Aussteigen sehen wir eine lange Schlange mit grossartigen Autos. Worauf warten sie?



Natürlich auf die Waschanlage von SONAX, um Ihre Autos vom letzten Strassenstaub zu befreien! Mit Grillware auf den Tellern und einem Bier oder Mineral beobachten wir ein Auto nach dem anderen.



Nach dem Essen sind wir gespannt, was uns in den Hallen erwartet. Dank SONAX dürfen wir frei durch die Hallen schlendern.



Die Hallen A1-A7 sind vollgestopft mit den tollsten Tuning Autos! Natürlich sind da noch ein paar Lücken (sind wohl noch beim Carwash).

Ohne Besucherandrang bestaunen wir also von Nahem die bunten Folierungen, getunten Motoren und glänzenden Felgen.



Um ca. 21 Uhr reisen wir mit dem Car zu unserem 5km entfernten Hotel.

Kurz die Zimmer beziehen und weiter geht es in die Dorfbar für einen Schlummertrunk. Natürlich ist dieser Programmpunkt freiwillig.

Donnerstag, 18.5.2023

Das Frühstücksbuffet stärkt uns für den heutigen Tag. Wir freuen uns schon auf den Unterschied zu Gestern! Was uns wohl erwartet?

Pünktlich zur Türöffnung um 10 Uhr betreten wir im Osteingang die offizielle Tuning World Bodensee. Die Menschenmenge bleibt sofort in den ersten Hallen stecken, aber wir haben keine diese schon und gehen direkt zur Drift Area für die Driftshow. Später werden die Besucher den Blick auf das Driftgelände versperren, also profitieren von diesem Moment und geniessen die Show.



Bevor wir uns um 13 Uhr beim SONAX-Stand in der Halle B2 mit unserer gesamten Gruppe wieder Treffen, schauen wir uns die Show "Wheels vs. Gravitation" an.

Beim SONAX-Stand erhalten wir ein exklusives Geschenksäckli. Ein Gruppenfoto darf nicht fehlen!



Nach einem leckeren Imbiss geht's in die Showdown Arena und beobachten kurz die European Tuning Showdown. Die 48 besten Showcars aus ganz Europa kämpfen um den Einzug in Runde 2!



Die Driftshow hat uns so sehr gefallen, dass wir nochmals zum Driftgelände gehen. Unglaublich wie viele Leute dastehen! Keine Chance einen guten Platz zu ergattern. Zum Glück haben wir schon morgens eine Show miterlebt. Wir schlendern also zurück durch die Hallen: Garagenschätze, Show Area, Dragster Area...und und und

Es ist bereits 16 Uhr und wir treffen uns zur Abfahrt beim Car. Mit der Fähre sind wir schnell wieder in der Schweiz.



Was für ein Tag... Es war laut, stylisch, unglaublich!

- Solène vom MechaniXclub-Team